

Rio2016

Österreichisches
Paralympisches
Committee

Silber für Markus Mendy Swoboda im Parakanu

Sechste Medaille für das österreichische paralympische Team bei den XV. Sommerspielen 2016 in Rio de Janeiro: Markus Mendy Swoboda gewann im Kajak-Einer in der Klasse K2 die Silbermedaille.



Mendy Swoboda auf dem Weg zur Silbermedaille

Fotos: ÖPC / GEPA Kelemen / Fotostudio Baldauf

Der sechsfache Weltmeister und sechsfache Europameister musste sich dem aktuellen Weltmeister, Curtis McGrath aus Australien, um 1,5 Sekunden geschlagen geben. „Wenn man Gold gewöhnt ist, ist es nicht unbedingt der gewünschte Ausgang“, sagte der 26-jährige Oberösterreicher. „Aber eine Medaille ist immer schön. Ich glaube nicht, dass ich Curtis geschlagen hätte – auch nicht mit einem perfekten Rennen.“



Erste Medaille für Österreich bei der paralympischen Kanu-Premiere durch Markus Mendy Swoboda hinter Curtis McGrath (Aus) und vor Nick Beighton (Gb)

Fotos: ÖPC / GEPA Kelemen / Fotostudio Baldauf

Das Rennen war vom Start bis ins Ziel ein Duell zwischen den beiden – und vielleicht half es einigen der vielen brasilianischen Zuschauer, Austria nicht mehr mit Australia zu verwechseln. „Ich bin davon ausgegangen, dass das erste Mal Paralympics sehr hart wird. Beim Start war ich auch extrem nervös. Ich hab mir auch sicher einen besseren Start erwartet. Der war nicht ideal, aber es war ein faires Rennen und ich darf mich nicht aufregen.“ Mit einer Zeit unter 44 Sekunden (43,726) kann sich Swoboda wirklich nichts vorwerfen. „Ich brauche auch nicht enttäuscht zu sein: Ich bin nicht schneller. Wenn sich Österreich mit mir freut und das anerkannt wird, ist es natürlich die größte Motivation, weiterzumachen.“

Nach dem glorreichen Mittwoch begann also auch der Donnerstag in Rio erfolgreich und vielversprechend. Später am Vormittag starteten die beiden „Silberpfeile“ vom Zeitfahren, Thomas Frühwirth und Walter Ablinger, sowie Wolfgang Schattauer im Rad-Straßenrennen.

Alle Infos unter www.oepc.at

Das genaue Wettkampf-Programm für Rio und die TV-Übertragungszeiten sind über folgende Links zu finden:

[Wettkampf-Programm auf www.oepc.at](http://www.oepc.at)
[TV-Übertragungszeiten ORF und ORF Sport +](#)

ÖPC-Team für RIO 2016

Kanu:

Markus Swoboda

Leichtathletik:

Mario Bauer, Natalija Eder, Thomas Geierspichler, Bil Marinkovic, Günther Matzinger

Radfahren:

Walter Ablinger, Wolfgang Eibeck, Thomas Frühwirth, Wolfgang Schattauer

Reiten:

Thomas Haller, Michael Martin Knauder, Pepo Puch, Julia Sciancalepore

Rollstuhl-Tennis:

Nico Langmann, Martin Legner

Rudern:

Maria Dorn, Thomas Ebner, Gerheid Pahl, Benjamin Strasser, Steuerfrau Erika Buchinger

Schwimmen:

Andreas Onea, Sabine Weber-Treiber

Segeln:

Sven Reiger

Tischtennis:

Stanislaw Fraczyk, Krisztian Gardos, Egon Kramminger, Doris Mader

Sponsoren



Partner & Ausstatter



Österreichisches Paralympisches Committee | Adalbert-Stifter-Straße 65 | 1200 Wien | Internet: www.oepc.at
Tel. +43 (0)5 9393 20330 | Fax +43 (0)5 9393 20334 | E-Mail: office@oepc.at | ZVR-Zahl: 044323068

Informationspflicht lt. E-Commerce-Gesetz